



En altamar fallece pescador de 33 años que sufrió infarto fulminante

Pese a los esfuerzos de la Armada por traerlo a tierra, a un centro asistencial, Jonathan Chávez (33) llegó a Puertecito sin vida. Era padre de una niña.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersonantoniocd

La madrugada de ayer se suscitó una emergencia en que se intentó rescatar a tiempo a un pescador artesanal que sufrió un infarto en altamar, a 13 nudos, que corresponden a 26 kilómetros de distancia de tierra firme. Sin embargo, no resistió y llegó a Puertecito sin signos vitales.

Cerca de las cinco de la mañana Jonathan Alexander Chávez Rojas, de 33 años, comenzó a sentir un fuerte dolor en el pecho. Pasadas unas horas se desvaneció, perdiendo el conocimiento a bordo de la lancha "La Regalona I".

Sus compañeros dieron la alerta y solicitaron ayuda a la Capitanía de Puerto de San Antonio para "evacuar" rápidamente a Chávez Rojas.

"Alrededor de las 9.30 de la mañana recibimos la información vía telefónica de otra embarcación que venía navegando con ellos, sobre que venía una persona en mal estado de salud y aparentemente con un paro cardíaco. Se activaron de inmediato todos los protocolos de búsqueda y rescate que tenemos", informó el capitán de puerto, comandante Eugenio Bosque.

En dos naves, entre ellas la Arcángel, que es la de mayor velocidad de la Armada, se dirigieron mar adentro para prestar los primeros auxilios al pescador.

"Personal especializado llega al sector (altamar) para efectuar los trabajos de reanimación, son especialistas que tienen todas las capacidades en rescate y primeros auxilios. La lancha (Arcángel) evacuó (al pescador) hasta la caleta Puertecito", detalló el capitán de puerto, lo cual se



EL CUERPO DEL PESCADOR FUE RECONOCIDO POR SUS FAMILIARES EN PUERTECITO, DONDE RESGUARDÓ EL LUGAR LA POLICÍA MARÍTIMA. CEDIDA



JONATHAN VÁSQUEZ, 33 AÑOS.



SE EFECTUÓ EL RESCATE DE LA VÍCTIMA A 26 KILOMETROS MAR ADENTRO.

9.30

horas de ayer se dio la alerta a la Capitanía de Puerto de San Antonio, que inició el rescate del paciente.

hizo tras el transbordo del paciente de la lancha pesquera a la de rescate.

En tierra firme aguardaba personal del Samu con una ambulancia, pero lamentablemente Jonathan Alexander llegó fallecido. Eran cerca de las 10.30 horas de ayer.

Por disposición del fiscal de turno el procedimiento quedó en manos de la Policía Marítima, que resguardó el cuerpo ante la llegada del Servicio Médico Legal.

Se determinó que el treintañero no presentaba lesiones atribuibles a ter-

ceras personas y que falleció de un infarto fulminante.

CONMOCIÓN

Al muelle concurrieron familiares del occiso, quienes fueron informados de inmediato sobre la tragedia. En Puertecito no da-



Personal especializado llega al sector (altamar) para efectuar los trabajos de reanimación, son especialistas que tienen todas las capacidades en rescate y primeros auxilios",

comandante Eugenio Bosque, capitán de puerto.

ban crédito a lo ocurrido a quien fuera padre de una niña de 12 años.

Tras la muerte los pescadores artesanales de San Antonio se encontraban también conmovidos.

"Una mala noticia el día de hoy, se nos fue un compañero, amigo y familiar, que Dios te tenga en su Santo Reino compañero Jonathan", escribió José Acevedo, un hombre de mar.

Los padres de la víctima, Misael y Dilcia, son sanantoninos, a quienes iban dirigidas la mayoría de las palabras de consuelo tras el deceso.

En la lonja pesquera contaron que Jonathan Chávez pasó varios años en Iquique, regresando a la zona para seguir trabajando aquí en la pesca.

Se espera que su cuerpo sea entregado esta mañana a sus seres queridos, para que luego sea velado en cerro Bellavista, en calle Óscar Castro. Hasta anoche no se había programado su funeral.